



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 11 DE NOVIEMBRE DE 2023** | AÑO LIX | NO. 20,932 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Ataca Israel centros de salud en Gaza

TEL AVIV. Israel ha atacado 250 centros de salud y ambulancias en la Franja de Gaza, denunció la Organización Mundial de Salud (OMS). Ayer se reportó el asedio de varios de los principales hospitales del norte, incluido el centro médico, Al Shifa, el más grande del territorio, donde al menos 20 personas murieron. **Pág. 23**



NEIL HALL/EFE

FRANCISCO TORRES VÁZQUEZ Llama a la prensa en América a trabajar juntos

"Todos estamos en el mismo barco, todos trabajamos por el mismo objetivo y necesitamos hacer este tipo de alianzas", dijo el vicepresidente ejecutivo de **Organización Editorial Mexicana (OEM)**, Francisco Torres Vázquez, en la 79 Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP). La prensa hoy en día es atacada desde muchos ámbitos como el político, el económico y tecnológico, por lo que los esfuerzos de colaboración y alianzas entre los medios de comunicación pueden ser una ventaja competitiva, dijo el ejecutivo ante representantes de la prensa en el continente. Según el Índice Chapultepec, que analiza el estado de las acciones institucionales en materia de libertades de prensa y expresión en 22 países de las Américas, México se encamina a ingresar al grupo de naciones de América Latina consideradas en "alta restricción" para la realización de actividades periodísticas independientes. **Pág. 6**

DANIEL GALEANA



SERÁN VARIOS MESES Recortan agua a la CdMx y el Edomex

La Ciudad de México y el Estado de México recibirán menos agua debido a la escasez del Sistema Cutzamala, informó la Conagua. La medida afectará a 12 alcaldías y 16 municipios mexiquenses, y seguirá durante la época de estiaje y hasta la temporada de lluvias de 2024. **Pág. 20**



MORENA PERFLA PRECANDIDATOS EN NUEVE ESTADOS

GARCÍA HARFUCH GANA ENCUESTA

RAFAEL RAMÍREZ

El exsecretario de Seguridad local aventajó a Clara Brugada por más de 13 puntos

Omar García Harfuch ganó la encuesta interna de Morena para definir al candidato que competirá por la jefatura de Gobierno el año próximo.

De acuerdo con los resultados dados a conocer esta madrugada, el exsecretario de Seguridad en la capital del país obtuvo la preferencia de 40.5 por ciento de los consultados, mientras que la exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, obtuvo 26.7 por ciento.

Tras una jornada que inició desde las 9:00 horas del viernes, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena seguía sin definir a

sus candidatos a las nueve gubernaturas. Mario Delgado, dirigente de Morena, aclaró en la madrugada que faltaba considerar el criterio de género que el Instituto Nacional Electoral (INE) estableció para el proceso del próximo año y obliga a nombrar a cinco mujeres y cuatro a hombres.

Con los datos de las encuestas, los punteros que se perfilaban para ser los abanderados que contendrán por las nueve gubernaturas incluían, en Yucatán, al expanista Joaquín Díaz Mena, quien resultó ganador con una ventaja de más de 30 puntos por-

centuales frente al segundo lugar.

Javier May, extitular de Fonatur, fue el mejor posicionado para competir por la gubernatura de Tabasco, con una ventaja de más de 36 puntos.

El senador panista Alejandro Armenta ganó con una diferencia de más de 10 puntos la encuesta interna por la candidatura al gobierno de Puebla.

En Morelos se impuso Margarita González Saravia, extitular de la Lotería Nacional, quien obtuvo 20.4 por ciento de las preferencias; en Veracruz, Rocío Nahle, exsecretaria de Energía, obtuvo 16 por ciento de las preferencias.

En Guanajuato, Ricardo Sheffield, el extitular de la Profeco, se impuso a la diputada local Alma Alcaraz, con una diferencia míni-

ma de un punto porcentual.

En Chiapas, Eduardo Ramírez aventajó en el sondeo a la senadora Sasil Dora Luz de León por una diferencia de menos de dos puntos porcentuales.

En Jalisco, Carlos Lomelí ganó la encuesta interna de Morena. El expriista y hoy virtual candidato del partido guinda fue designado como superdelegado de Programas de Bienestar al inicio de la administración, pero dejó el cargo a mediados de 2019.

Durante la jornada hubo inconformidad, Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, dijo que consultará a las bases poblanas que lo apoyaron luego de que los resultados de la encuesta no lo favorecieron. **Pág. 4**

FUTBOL FEMENIL

MEGAN RAPINOE DICE ADIÓS A LAS CANCHAS

La delantera estadounidense, que toda su carrera peleó por los derechos de las mujeres, juega hoy su último partido justo cuando la NWSL alcanza un acuerdo histórico.

ESTO



Alejandro Jiménez **Pág. 2**
Manuel Guerrero **Pág. 11**
Daniel Aguilar **Pág. 16**